

MUNICIO FEB 25 1959

Muñoz Preside Caucus de PPD

Por Nathaniel Soltero

En su carácter de Presidente del Partido Popular Democrático, el gobernador Luis Muñoz Marín presidió ayer tarde un caucus privado de los legisladores miembros de esa colectividad política.

La reunión se efectuó en las oficinas centrales del PPD en San Juan, y según se informa el principal asunto tratado es la Resolución que habrá de presentarse con la firma de todos los legisladores populares en (Continúa en la Pág. 16 Col. 7)

Muñoz Preside...

(Continuación de la página 1) la actual sesión ordinaria solicitando del Congreso de los Estados Unidos modificaciones y clarificaciones al Estatuto de Relaciones Federales, "a tono con el concepto de asociación y las actuales relaciones políticas entre Estados Unidos y la Isla, establecidas mediante la Ley 600 aprobada por el Congreso federal y que dio base a la creación del Estado Libre Asociado de Puerto Rico."

Después de la reunión, se autorizó el siguiente comunicado por el Secretario General del PPD, senador Yldefonso Solá Morales:

"Se celebró hoy martes una reunión del Comité Central del Partido Popular Democrático, integrado por los legisladores populares de ambas Cámaras, bajo la dirección de su Presidente, don Luis Muñoz Marín.

"Fue una reunión de orientación en la que se cambiaron impresiones en torno de las posibles clarificaciones y modificaciones a la Ley de Relaciones Federales.

"Sobre estos cambios, las Cámaras encomendaron un

estudio a una comisión conjunta de ambos Cuerpos, presidida por sus Presidentes, y en la cual están representados los tres partidos.

"Dicha Comisión celebró vistas públicas durante los meses de enero y febrero, habiéndose cerrado las mismas con el testimonio del Comisionado Residente de Puerto Rico en Washington, doctor Antonio Fernós Isern. La Comisión estaba convocada para iniciar su período de deliberación en sesión ejecutiva el martes 24 de febrero a las 6:00 de la tarde".